

German Open Championships Stuttgart

Anrechnung von Arbeitsstunden für Mitglieder des TSC Astoria Stuttgart

Liebe Astorianer,
Arbeitsstunden können auch im Zusammenhang mit den German Open Championships (GOC) Stuttgart abgeleistet werden. Es gelten hierfür besondere Bedingungen:

1. Mithilfe an den GOC:

Die GOC sind auch für die Helfer ein Erlebnis, da neben der Arbeitszeit auch Freiraum besteht, die Veranstaltung vor und hinter den Kulissen mitzuerleben.

- Wenn während der **Veranstaltungstage** die **reine Arbeitszeit mehr als 6 Stunden** beträgt, wird hierfür **eine Astoria-Arbeitsstunde** pro geleistetem Arbeitstag angerechnet. Die Arbeitsstunden werden vom GOC-Personalbüro gebündelt an Jörn Rusch zur Astoria-internen Erfassung der Arbeitsstunden weitergeleitet.
- Durch den GOC-Schichtdienst ist die Möglichkeit gegeben, neben dem Arbeitseinsatz große Teile der Veranstaltung anzusehen und zu erleben. Zusätzlich werden die Helfer durch das Mitarbeiter-Catering verpflegt.
- Für die Mithilfe während der **Auf- und Abbauphase** wird **pro 8 Stunden Anwesenheit eine Astoria-Arbeitsstunde** angerechnet. Zusätzlich erhalten die Helfer, die während der Auf- und Abbauphase helfen, eine Helfer-Eintrittskarte für den Tag ihrer Wahl.

2. Aufhängen und Abhängen von Plakaten im Stadtgebiet Stuttgart:

- Die GOC wird unter anderem durch ca. 500 Werbeplakate im Stadtgebiet Stuttgart beworben. Die Plakate werden in der Regel 3-4 Wochen vor der GOC aufgehängt, und müssen innerhalb weniger Tage nach der GOC wieder entfernt werden. Für das Aufhängen und Abhängen von Plakaten rechnen wir jeweils pauschal 4 Arbeitsstunden pro "Plakatierer" an.
- Ansprechpartner ist unser Plakatierungskordinator
Markus Graf (graf-m@web.de)

Meldeverfahren zum Ableisten von Stunden im Zusammenhang mit der GOC:

Meldungen sollten vorzugsweise über das elektronische Helferportal unter www.goc-gmbh.de erfolgen.

Meldungen per Post oder E-Mail schicken Sie bitte an die verantwortlichen für die Personalplanung der GOC.

Das GOC-Personalteam nimmt gerne auch Astoria-Helfer an, die eine für Helfer attraktive Veranstaltung miterleben möchten, ohne dass dafür Arbeitsstunden angerechnet werden.